



IAIP-A1-3.14/2015

FECHA 4/5/2015

ACTA NÚMERO 14/2015. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. San Salvador, a las catorce horas con treinta minutos del día cuatro de mayo de dos mil quince. Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para esta sesión ordinaria, estando presente los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la Información Pública, en adelante, "El Instituto", o "IAIP" la Comisionada María Herminia Funes de Segovia, y los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, Max Fernando Mirón Alfaro y Jaime Mauricio Campos Pérez, conformando Pleno de acuerdo a los Arts. diez, once y doce del Reglamento de Organización y Funcionamiento del IAIP; y, Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión y se desarrolló la agenda siguiente: 1) Presentación y aprobación de la agenda. 2) participación del Comisionado Carlos Ortega en el XII encuentro iberoamericano de protección de datos personales del seis al ocho de mayo en Lima, Perú; 3) presentación de lineamientos de archivos para el órgano ejecutivo; 4) puntos varios: celebración del aniversario de la LAIP el ocho de mayo del presente año, etc. PUNTO UNO: el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno. PUNTO DOS: el

Comisionado Carlos Ortega recordó al Pleno que participara en el XII encuentro iberoamericano de protección de datos personales del seis al ocho de mayo en Lima, Perú por invitación de la Autoridad Nacional de Protección de Datos Personales (APDP), del seis al ocho de mayo del presente año, por lo que llama a su suplente el Comisionado Hernán Alexander Gómez para que ejerza su suplencia en las audiencias orales que se realizaran en dicha semana y en los casos pertinentes. PUNTO TRES: para desarrollar este punto se solicitó la participación del Oficial de Archivo Oscar Campos Lara quien expuso al Pleno el proyecto de lineamientos de archivos para el órgano ejecutivo, el cual contiene diez lineamientos el Pleno se dio por enterado de este punto y se comprometió aprobarlos en la próxima sesión de Pleno a fin de realizar una revisión de los mismos y enviarles sus observaciones, además se le solicito al Oficial de Archivo que presente el proyecto de estos lineamientos en la celebración del aniversario de la LAIP, el próximo ocho de mayo. **PUNTOS VARIOS**: la Comisionada Funes propuso al Pleno que el Instituto realice una publicación en los periódicos de circulación nacional sobre la importancia de la LAIP a cuatro años de su entrada en vigencia, y en el marco de la celebración del aniversario de la LAIP, el Pleno del Instituto aprobó dicha propuesta por unanimidad. CIERRE: No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las dieciséis horas de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.

Voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.

